

Paul Klee (1879-1940)

**[Mich braucht niemand zu ironisieren,]**

**[1906]**

Mich braucht niemand zu ironisieren,  
das besorg ich schon selber.

Mir träumte,

5 ich erschlug einen jungen Mann  
und hieß den Sterbenden einen Affen.  
Der Mann war darüber empört,  
er liege doch in den letzten Zügen.

10 Desto schlimmer für ihn,  
antwortete ich,  
dann kann er sich nicht mehr hinaufentwickeln!

Oh über das wohlgemästete Bürgertum!  
(54 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/klee/gedichte/chap077.html>